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Chant : Il m’a sorti de l’argile boueuse 
 
5:20 Amen! Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Faites entendre un « Alléluia! » 
(Alléluia!) Amen! Gloire au Nom du Seigneur!  
Êtes-vous heureux d’être ici? (Amen.) Gloire au Seigneur! Dites-Lui simplement que vous 
L’aimez! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. 
 
C’est si merveilleux d’être dans la Présence du Dieu Tout-Puissant. Oh, merci Seigneur Jésus. 
J’aimerais souhaiter la bienvenue à tout le monde. Nous qui sommes assis ensemble dans les 
Lieux Célestes. Maintenant, nous sommes assis ensemble, il ne s’agit pas de regarder ailleurs, 
dans le futur, c’est maintenant que nous sommes assis ensemble dans les Lieux Célestes. Que 
nous dit-il d’autre, nous sommes unis autour de Sa Parole. Qu’est ce qui nous unit? Nous 
sommes sur le point d’écouter la Voix même de Dieu nous parler. La Voix qui perfectionne 
l’Épouse de Jésus-Christ. C’est ce que nous faisons ici aujourd’hui. Gloire au Nom du Seigneur! 
Applaudissons-Le. Vous n’avez pas à vous lever… Uh... Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. 
 
6:46 Oui vous devez vraiment vous levez pour cela, n’est-ce pas? Gloire à Son… Quelle 
révélation! Nous croyons que ce n’est nul autre que le Fils de l’Homme qui parle à travers des 
lèvres humaines. C’est notre révélation et Il perfectionne Son Épouse aujourd’hui par la seule 
manière qu’Il a de perfectionner l’Épouse, et c’est en appuyant sur PLAY. Vous allez apprendre 
tout cela aujourd’hui. Chaque fois que vous mettez une bande, c’est ce que vous entendez, c’est 
ce qu’il dit. C’est CECI qui perfectionne l’Épouse de Jésus-Christ. Ainsi nous sommes assis 
ensemble, dans la Présence de la Colonne de Feu, parvenant à la perfection. Gloire au Nom du 
Seigneur!  
 
Croyez-vous tous que c’est réellement Dieu Lui-même qui vous parle? Avec chaque fibre de mon 
corps, j’Y crois. (Applaudissements)  Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! C’est la véritable révélation de Jésus-Christ en ce jour-ci! Exactement! Gloire au Nom 
du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Hors, quelques-uns disent : ‘Vous accordez trop d’importance à l’homme. C’était vraiment un 
prophète, mais Élie n’était qu’un homme.’  Nous le savons. Je le sais et nous le croyons! Amen? 
Mais il a dit, ‘Ce n’était pas Élie, c’était l’Esprit de Dieu sur Élie.’ Élie n’était qu’un homme. Bon, 
nous avons beaucoup d’Élie(s), et de manteaux d’Élie, de tuniques d’Élie et tout genre de choses 
sur Élie. Mais l’Élie d’aujourd’hui est le Seigneur Jésus-Christ! (Applaudissements) Wooh ho! 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire! Merci Seigneur! Pourquoi voudriez-vous quelque chose 
d’autre? Rien! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
9:11  Je savais que je ne pourrais pas terminer cette citation. Ha, Gloire au Nom du Seigneur! Il 
doit venir, il doit venir d’après Matthieu 17, Luc 17:30, le Fils de l’Homme doit à nouveau se 
révéler parmi Son peuple. Pas un homme, Dieu, mais ça viendra à travers un prophète. Oh, 
monsieur, oh! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  



 

 

 
Ici dans le Message de ce soir, cela est tellement rendu clair, ce que c’est. Cette révélation, juste 
là! Vous savez presque dans le monde entier et principalement à l’intérieur du Message, nous 
avons des problèmes avec ça. Vous mettez trop l’emphase sur lui, vous croyez trop loin dans 
ceci, la divinité, et tout le reste, c’est la Révélation de Jésus-Christ. Gloire au Nom du Seigneur! 
Ainsi nous n’adorons pas un homme, parce que ce n’est pas un homme qui nous parle. Ça ne 
serait que les paroles d’un autre homme. Nous ne croyons pas cela. Ce n’est pas ça. C’est Dieu 
qui parle au-travers de cet homme, comme Il a promis qu’Il le ferait dans Sa Parole. Et Sa Parole 
dit, Je vous enverrai le Fils de l’homme, il va venir à nouveau, il va faire toutes ces choses et vous 
devez croire chaque Parole. Pas une partie de Cela, une portion de Cela, ce que je vous dis de 
Cela, chaque Parole! C’est chaque Parole! 
Vous savez peut-être que j’ai dit ceci, j’en ai dit beaucoup ici aux gens de la Voix de Dieu, vous 
devez me pardonnerez pour cela, mais quand Jésus était dans la synagogue, qu’Il leur prêchait là 
et leur a dit,  ‘Si vous ne mangez ma chair et ne buvez mon Sang, vous n’avez aucune part en 
Moi.’ Et oh, ils sont devenus fous, tout le monde l’est, Il a juste fait ça, fermé le livre, et il est 
simplement sorti, Ses disciples. Bon, je ne sais pas si ceci est arrivé, mais des êtres humains, 
Pierre, je suis sûr, il marchait derrière Lui, et il a couru vers Jean, c’était comme, « De quoi est-ce 
qu’Il parle? » Jean, « Je ne sais pas! » « Je ne sais pas de quoi Il parle, mais nous le croyons 
simplement! » Nous le croyons simplement! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Vous pouvez vous asseoir. Pour nous, ce n’est peut-être pas, ‘Manger Ma chair et boire Mon 
Sang,’ mais c’est de dire que chaque Parole sur les bandes, nous croyons chaque Parole. Qu’est-
ce que ça veut dire? Je ne sais pas. Nous le croyons simplement.  
 
11:53  C’est ce que l’Ange du Seigneur lui a dit de faire. ‘Amène les gens à te croire toi.’ Et c’est 
ce que Satan fait, il met des doutes, un tout petit doute. Il dit, une fois que vous ouvrez votre 
esprit à ce doute, ceci est, ceci pourrait être, je ne sais pas, ah, un peu de levain fait lever toute 
la pâte. C’est juste : Il l’a dit. Je n’ai pas à l’expliquer. Je ne sais pas. Je ne sais pas ce que ça veut 
dire. Ça ne me dérange pas de ne pas savoir ce que ça veut dire. Comme je l’ai déjà dit, ‘Oh, tu 
dis quand il est allé à la chasse à l’écureuil, tu as dit…’ Amen! Je crois vraiment que si le 
prophète de Dieu était ici, je l’ai probablement dit avant, mais ça mérite d’être répété. Que si 
Frère Branham était ici, il dirait, ‘oh, Joseph, il y a là… prend ça…’  « Laisse-le tel que c’est, mon 
fils. » Il a dit que lui-même ne le savait pas avant d’être retourné écouter la bande lui-même. Il a 
dit qu’il ne l’aurait jamais dit.  Ainsi quel repos réel nous avons. Amen.  
 
Et aujourd’hui l’ennemi va dire, « Bon, juste quand il dit AINSI DIT LE SEIGNEUR. Ce n’est pas 
chaque Parole. Il ne voulait pas dire ‘chaque Parole’. » Ah, si vous vous mettez à raisonner, ça 
semble cohérent. Je sais que ce n’est pas facile d’interpréter leur caractère, leur façon de 
penser. C’est comme ça qu’ils pensent. « Vous savez Frère Branham quand il a dit, ‘oh, c’est bon 
d’aller à la chasse, c’est bon d’être ici.’ Il ne voulait pas dire ça. »  « C’est assez cohérent. » Oh, il 
vous a eu, juste là. Vous avez ouvert votre esprit, alors, où est-ce que c’est et que ça ne l’est pas. 
Qui va vous dire ce qui est et ce qui ne l’est pas. ‘Ceci est sous l’onction. Cela est AINSI DIT LE 
SEIGNEUR, cela n’est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR.»  C’est absurde! Absurde! 
 
13:33  « Vous devez avoir le ministère qui vous interprète la Parole, nous sommes les oints qui 
vont vous dire ce qui l’est et ce qui ne l’est pas et ceci est AINSI DIT LE SEIGNEUR et cela pas 
AINSI DIT LE SEIGNEUR. Nous sommes oints et nous avons cette véritable révélation, pour vous 
l’exprimer. » Si vous ouvrez votre esprit et ne le savez pas, qui va vous le dire? C’est là où il en 



 

 

vient maintenant. Aussitôt qu’il lit les Écritures. C’est AINSI DIT LE SEIGNEUR. C’est le Message. 
C’est entièrement le Message pour l’Épouse de Jésus-Christ! Si ça l’est, alors c’est la semence de 
discorde, car Dieu a pourvu un moyen, Il a pourvu un canal, Il a pourvu un temps, et un 
messager pour Son Épouse. Et cela doit venir par l’homme que Dieu a choisi. Pas un choix 
dénominationnel, pas le choix d’un peuple, mais selon le choix de Dieu. Et si c’est un Message 
qui vient de Dieu, d’une grande révélation de Dieu, Elle doit venir par Son prophète. Elle n’a pas 
besoin, et Dieu n’a besoin d’aucun de nous pour interpréter Sa Parole. Dieu est Son propre 
Interprète. Il n’a pas besoin de nos séminaires. Il n’a pas besoin de notre sagesse, c’est une 
absurdité. Gloire au Nom du Seigneur! C’est entièrement de l’absurdité. Inutile de nous le dire, 
nous sommes en relation en tête à tête avec notre Seigneur Jésus-Christ.  
 
Ce même esprit a toujours rôdé autour. Et nous allons en entendre parler aujourd’hui. Si nous 
ouvrons nos oreilles spirituelles et notre esprit, pour écouter ce que ce prophète nous dit. 
Excusez-moi. C’était ainsi à l’époque du Roi David, quand il était ici. Il a dit qu’il avait cette 
grande révélation lui aussi. Il a dit, mais il y avait un prophète dans le pays et il n’a jamais 
consulté ce prophète confirmé qui avait été ordonné par Dieu : Nathan. Il a dit qu’il aurait dû 
aller voir Nathan mais il a écouté tous ses proches et ses amis, et tous les autres et toute 
l’assemblée, il semble que c’était un bon plan, parce qu’il avait la Parole. C’est là qu’elle est 
supposée se trouver, c’est la façon que c’est censé être. Il avait la Parole. Mais ce n’était pas 
dans le programme de Dieu! Le prophète de Dieu ne l’avait pas prononcé, alors c’était faux! Seul 
ce que disent les prophètes de Dieu est la Vérité. Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Gloire 
au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
 
16:12  Écoutez! Mais vous voyez, David qui était roi et qui avait l’onction sur lui, il dit, bon, est-
ce bien ce que dit l’Écriture? L’onction sur lui, écoutez ceci, c’est à quel point c’est proche! 
L’onction sur lui, et il a reçu une vraie révélation; une vraie…, l’onction était sur lui, il avait 
l’onction de Dieu sur lui, il avait une vraie révélation, mais elle était fausse. Pourquoi était-elle 
fausse? Si c’était une véritable onction, une vraie révélation, je veux dire, c’était une vraie 
révélation. Parce que Nathan était le prophète de cet âge, et la révélation ne lui est jamais 
venue. Ainsi c’est la seule façon, toute révélation pour être véritable, doit venir par le prophète 
et d’aucune autre façon. D’aucune autre façon. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
Merci Seigneur! Merci Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
17:35  Ainsi nous voyons à quel point c’est proche! L’homme oint de la vraie révélation. Ce 
n’était pas une fausse révélation, ha, ce n’était pas une fausse onction. Une vraie dans les deux 
cas, la révélation et l’onction. Mais si cette Parole ne vient pas par ce prophète, qu’il ne la 
prononce pas, ‘bon, on l’a, on la met ensemble, on a cette révélation.’ Absurdité! Qu’il a dit. 
Gloire au Seigneur! 
Ainsi qu’est-ce que Dieu essaie de nous dire à travers son prophète? Or, il dit tout ceci et il 
prêche tout ceci, qu’essaie-t-il de nous dire? Il vient nous dire quelque chose de très important 
ici, la seule façon d’être certain, sans l’ombre d’un doute, est de rester avec la Parole originelle. 
Ce Message, ce messager, cette Voix, ces bandes! (Applaudissements) C’est la seule façon! Pour 
être certain! Pour être certain! Amen! Notre pasteur est confirmé par une Colonne de Feu! 
Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Merci Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. Désolé. 
 
Le prophète de Dieu de notre âge qui est Dieu Lui-même, c’est ce que nous croyons de tout 
notre cœur, parlant par des lèvres humaines. C’est compris. Les frères m’ont dit, j’en ai entendu 



 

 

tout un groupe dire, eh bien ils vont dire : ‘Melchisédek va vous parler, Dieu va vous parler.   Oh, 
je ne peux pas croire qu’il ait dit ça.’  C’est comme, vous avez zéro révélation. Qui est-ce alors? 
Ha, ça m’étonne, même mes petits enfants en savent plus que ça! (Applaudissements) Ah, gloire 
au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir.  
 
19:48  ll n’a jamais dit, ‘après mon départ, je vais vous envoyer un groupe d’hommes et ils vont 
vous interpréter et vous expliquer la vraie révélation de ce Message et de la Parole. Ce sera les 
bandes et leur ministère qui perfectionneront l’Épouse de Jésus-Christ.’ Montrez-moi où c’est 
sur les bandes. Montrez-le-moi dans la Bible. Vous pourriez me dire où il dit, ‘Appuyez sur PLAY.’ 
Montrez-moi où ça se trouve dans la Bible, montrez-le moi. Montrez-moi un endroit qui dit ça 
quand ce prophète vient. Après que ce prophète soit venu. Je vais vous envoyer quelqu’un 
d’autre, jamais un groupe. Il dit, ‘Jamais, d’aucune façon un groupe.’ Le Message d’un seul 
homme, un prophète, un Message.  Gloire au Nom du Seigneur! Amen. (Applaudissements) 
Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Voici ce qu’il nous a dit, remarquez. Mais ce n’était pas à eux que Dieu avait promis de révéler 
Sa Parole en Sa saison. Ha, Dieu avait Sa manière à Lui de révéler Sa Parole, mais pas à eux. 
Souvenez-vous : c’était contraire à Dieu. Puis il continue pour dire, vous dites, ‘je suis un 
ministre, oint, alors restez un ministre, n’essayez pas d’être un prophète! (Applaudissements) 
WOO! Amen 
Un seul prophète! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Vous savez, je dois mentionner ici que je sais qu’après ces choses, ce sera ainsi, que Dieu m’aide, 
Frère Branham va le dire aujourd’hui, il dit, ‘je suis tellement mal compris.’ Alors que j’écoutais 
ce Message et que Frère Branham a dit ça, mon cœur a bondi de joie. C’est comme, ‘Dieu s’ils ne 
peuvent pas comprendre Ton prophète, moi? On dit que je suis contre le ministère, restez loin 
du ministère, je n’ai jamais vu une chose pareille, pas… vous les amis vous le savez, n’est-ce pas? 
Dieu a… Dieu a ordonné des ministres de l’Évangile pour le faire. Mais il y en a bon nombre de 
faux là-dedans. C’est ce qu’il essaie de nous dire, ‘Faites attention!’ Ça ne sera pas dans les 
dénominations et ces autres choses, ça va être dépassé, non, non, non, non, non. Ça ne touche 
pas l’Épouse, vous devez surveillez ça, restez avec la Parole. Rester avec la Parole est le seul 
moyen d’être certain tout comme aux jours de Noé.  
 
22:46  Tout comme aux jours de Moïse. Tout comme aux jours des apôtres. Tout comme avec 
nous aujourd’hui. Il a dit, quand Noé et son groupe…quand ils ont vu le Message, plus rien 
d’autre n’importait. Quand Jean, quand le groupe de Moïse L’a vu, plus rien d’autre n’importait, 
Quand le groupe de Jean L’a vu, plus rien d’autre n’importait. Quand le groupe de Jésus L’a vu, 
plus rien d’autre n’importait. Quand le groupe des apôtres L’a vu, plus rien d’autre n’importait. 
Le groupe de Luther, le groupe de Wesley, le groupe de la Pentecôte, plus rien n’importait. Ils se 
sont retirés de tout. Par Sa préscience, il avait prédestiné que ces choses allaient arriver.  
Une fois que vous avez vu le Message de l’heure, vous ne voyez plus que Cela. C’est tout. Tout le 
reste s’évanouit. Tout le reste n’est plus que du remplissage, une fois que vous avez vu ce 
Message! Ce n’est que du remplissage, gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Voici où ça devient proche à la fin du temps. Ce que Frère Branham, mais les ministres disent 
qu’ils ne font que prêcher et citer le Message. Je ne nie pas cela, et je crois cela. Et ils ont 



 

 

véritablement leur place. C’est pourquoi c’est si proche. Frère Branham a dit que c’était proche. 
Ainsi il va sembler que je suis contre les ministres et tout le reste, qu’on ne doit écouter rien 
d’autre. Je ne dis pas cela. Il dit juste ici, il dit, mais vous devez faire attention à ce qu’ils disent. 
Je ne nie pas qu’ils le font, mais en fait ils disent nous citons Frère Branham, nous ne prêchons 
que les citations. Nous apportons le Message. Mais quand ils disent, ‘il faut plus que les bandes, 
les bandes seules ne peuvent pas perfectionner l’Épouse de Jésus-Christ. Il faut aussi le 
ministère pour vous amener à la pleine révélation de ce Message. Les jours du Message d’un 
seul homme, sont passés.’  Ceci est une fausse onction! C’est une fausse révélation. Il n’a jamais 
dit ça. C’est ajouter! Ils en sont une partie. ‘Vous devez avoir le Message ET vous devez avoir 
ceci.’ C’est ANTI-PAROLE.  
 
25:05 Puis nous avons ceux qui disent, ‘Il y a toutes sortes d’erreur dans ce Message.’ Alors 
pourquoi suivez-vous le Message? Ils ne le suivent pas! Ha, vous ne suivez pas le Message! Ha, 
hm. Ha. Il a dit, ‘Je peux le prouver. J’ai des pages après pages, après pages, des erreurs de ce 
qu’il a dit. Ce n’est pas chaque Parole, ces gens sont morts de toute façon.’ Une onction fausse! 
Une révélation fausse. Ce n’est pas le Message que nous croyons et ce n’est pas ce que la Parole 
dit.  
 
Voyons voir ce qu’il dit à ce sujet. Il faut que chaque Parole soit de Dieu; pas seulement presque 
chaque Parole, mais chaque Parole de Dieu. C’est aussi simple que ça. Voici la différence 
aujourd’hui dans les ministères. Aujourd’hui, vous allez l’entendre vous-même! Ça devrait 
suffire juste là. Ah, ha. Vous allez vous-même entendre aujourd’hui, très exactement ce que le 
messager a dit. Vous allez l’entendre de vos propres oreilles. Et vous saurez en entendant la 
Parole, vous-même, quand vous écoutez la Parole, ce que j’ai prononcé, l’ai-je mal cité? L’ai-je 
disloqué? Est-ce que je vous induis en erreur par ce que je vous dis? Il va vous donner la vraie 
révélation de ce Message. Je vous apprécie mes frères parce que comme mon enfant qui vient 
vers moi, ‘je veux avoir cette citation, je veux avoir cette citation, je veux avoir cette citation.’ 
Mets-toi à genoux et obtiens la révélation! Parce que ce peut être, citation, citation, citation, 
citation, nous avons les citations, nous croyons les citations,  mais c’est la révélation de Jésus-
Christ. Amen. (Applaudissements) Amen! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Êtes-
vous prêts? 
 
27:02  (Amen.) Car aujourd’hui vous allez entendre Dieu tonner. Il va parler, Il va vous dire ce 
qu’il en est de l’explosion, des rochers, Il va parler de tourbillon, vous parler de sept Anges, Il va 
vous parler de ces sept Anges prenant la forme d’un brouillard et montant comme un nuage, 
traversant les États-Unis, des Anges dans le ciel. Et le monde entier pouvait le voir. Il va vous 
parler d’une Épée, l’Épée du Roi. Pas un roi, L’Épée DU Roi, s’ajustant à sa main parfaitement. Il 
a dit que c’était la Parole, qui s’ajustait parfaitement à sa main. Il avait la Parole. Il va parler de 
véritable onction, de la fausse onction. Il va parler de tant de choses, mais la meilleure des 
meilleures pour nous aujourd’hui, Il va s’adresser directement à nous aujourd’hui, le 8 
décembre, 2019. Je l’ai noté pour ne pas l’oublier. Cette église-ci et ceux qui sont à l’écoute 
autour du monde, c’est pour vous tous! Quand il dit, quand ils disent, ‘vous ne pouvez pas avoir 
l’église à la maison. Ce n’est pas dans la Parole. ’ Ou ‘sur les ondes, ce n’est pas une église. Vous 
ne croyez même pas au fait d’aller à l’église.’  C’est assez répandu! Si je ne crois pas au fait 
d’aller à l’église, pourquoi ai-je une église? Ce n’est pas seulement Frère Branham qui dit ça, je 
dis la même chose. Mais où est votre église? L’autre soir, il y en avait d’un bout à l’autre du pays 
qui étaient reliées à nous par le téléphone; tous les deux cent milles (300 kilomètres) il y avait 
une de mes assemblées. Et nous le faisons encore! (L’assemblée se réjouit! Applaudissements) 



 

 

Nous sommes encore reliés sur les ondes. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Nom! Êtes-vous heureux de ça aujourd’hui? Gloire au Nom du Seigneur! 
Restez debout.  
  
Comme c’est merveilleux! Je suis heureux d’être relié à ce Message. Je suis reconnaissant au 
Seigneur au-delà de tout ce qui existe, d’avoir cette véritable révélation. Tout le reste comme il 
l’a dit dans cette citation, c’est du remplissage. Tout le reste que le diable essaie de mettre sur 
vous, c’est de la poudre aux yeux. Vos chutes, vos erreurs, les choses que vous faites mal, les 
choses qui vous semblent impossibles à surmonter, tout ce que vous traversez, quoi que ce soit 
dans la vie, qui vous brûlent,  vous battent, ‘voilà ta part,’ ne signifient rien!  J’ai la révélation! Je 
suis un fils et une fille de Dieu, prédestiné avant la fondation du monde. Je suis l’Épouse, qu’est-
ce qui compte à part ça? Rien! Il a pourvu un moyen pour nous. Il a pourvu le Sang pour nous, 
un Agneau là-bas, intercédant pour nous 24 heures par jour, il reste là. Il ne voit même pas mes 
erreurs, vos erreurs, vos défaillances, vos hauts et vos bas, quoi que je fasse, me voici encore 
Seigneur, je T’ai failli encore mais je T’aime Seigneur, merci pour ce Message, merci pour la 
révélation, de me permettre de voir, je sais Qui Tu es en ce temps de la fin. Je sais que c’est le 
Message d’un seul homme, et je le crois de tout mon cœur.  
 
Cela devrait enflammer cette Épouse tout autour du monde, car rien d’autre ne compte que Ça. 
Ce Message entier était pour cela, pour vous, que vous ayez cette révélation. Il vient pour vous! 
Vous êtes Son Épouse! Vous êtes Celle qui reconnait son jour. Vous êtes Celle qui reconnait ce 
Message et le messager et vous êtes celle qui reconnait qui Elle est. Ça n’a pas besoin d’être 
traduit, interprété, ou quoi que ce soit d’autre. Il vient pour nous annoncer face à face que nous 
sommes Un avec Lui. Vous devenez l’Épouse, vous n’avez pas besoin que personne y ajoute ou y 
retranche. Nous croyons exactement ce qui est dit. Nous ne pouvons pas l’expliquer, ils ne 
pouvaient pas expliquer, ‘si vous ne mangez ma chair et buvez mon Sang,’ ils ne pouvaient pas 
l’expliquer. Chaque Parole sur ces bandes, c’est ce qu’Il a dit. Je ne bougerai pas de là. Son 
Épouse ne bougera pas d’un iota, d’un trait, d’un brin. Il n’a pas dit, ‘Expliquez-le.’ ‘Croyez-le.’ 
Le croyez-vous aujourd’hui? Gloire au Nom du Seigneur! 
 
31:44  Inclinons la tête. Gloire au Nom du Seigneur! Comme nous Le remercions aujourd’hui, 
dans vos cœurs en cet instant, remerciez-Le. ‘Seigneur, cette grande révélation que Tu m’as 
donnée, que j’aie, peu importe ce que je traverse, les épreuves que je subis dans ce monde, 
mais Seigneur nous sentons Ta présence ici même en ce moment, et Tu nous dis que Tu te 
promènes dans les allées, tout autour de nous, en nous disant que nous sommes à Toi! Nous le 
voyons, nous le croyons, c’est ancré dans nos cœurs comme jamais avant, que nous sommes 
cette semence royale d’Abraham. Permets que ça devienne une telle réalité aujourd’hui, une 
telle révélation, pas seulement ici, mais autour du monde, afin qu’ils voient que Seigneur, Tu as 
envoyé un prophète et un Message.  
 
Il n’y a qu’une seule manière, une seule manière d’être certain. Seigneur, Tu sais que je ne suis 
pas contre aucun d’eux, ni rien d’autre. Ton prophète ne l’était pas, cette Parole ne l’est pas. 
Mais Tu as une manière de faire. Et c’est la seule manière pour moi d’être certain, c’est de 
rester avec Ta Parole. C’est la seule manière que je connais. Je ne suis pas assez intelligent, mais 
j’ai la foi dans cette Parole.  
 
Chant : Jésus, le plus beau des noms.  


